



## **ABELARDO CUFFIA**

### **Abelardo Cuffia: Un visionario que deja un legado imborrable en la agricultura de precisión.**

Con mucha tristeza y profundo respeto, hoy nos toca despedir a Abelardo Cuffia, presidente y fundador de nuestra empresa. Su partida marca el fin de una etapa para todos los que lo conocemos, pero también refuerza el compromiso de honrar su legado y continuar con los valores que él nos transmitió desde el inicio.

Abelardo fundó la empresa hace más de 35 años, con el sueño de transformar el agro a través de la innovación tecnológica. Su dedicación y visión lo llevaron a convertir esa idea en realidad, posicionando a nuestra empresa como pionera en América Latina en sistemas de monitoreo y soluciones para la agricultura de precisión. A lo largo de su carrera, se destacó por su incansable espíritu emprendedor, por escuchar siempre al hombre de campo y por trabajar junto a los productores para ofrecer herramientas que realmente transformarán el día a día de quienes trabajan la tierra.

#### **Un líder y un legado**

Abelardo no solo fue un empresario exitoso, sino también un referente en el sector agropecuario. Creyó firmemente en la importancia de la tecnología como motor de cambio y en la necesidad de acompañar siempre al productor con soluciones innovadoras y prácticas. Su ejemplo como líder inspiró a quienes trabajamos con él y será, sin dudas, una guía para los años venideros.

Hoy, gracias a su esfuerzo, nuestra empresa no solo es reconocida por su capacidad técnica, sino también por los valores que él inculcó: compromiso, cercanía y pasión por el trabajo.

#### **Mirando al futuro**

Aunque su ausencia deja un vacío enorme, el equipo de trabajo que Abelardo formó seguirá adelante con la misión que él nos legó. Continuaremos innovando y trabajando junto al hombre de campo, tal como él lo habría querido, para seguir haciendo de la agricultura de precisión una herramienta clave en el desarrollo del agro en nuestra región.

Desde aquí, acompañamos con respeto y afecto a su familia, amigos y todos quienes tuvieron el privilegio de conocerlo. Abelardo Atilio Cuffia será recordado no solo como un gran empresario y líder, sino también como un soñador incansable que marcó un antes y un después en el sector agropecuario.

Gracias, Abelardo, por tu visión, tu entrega y tu ejemplo. Tu legado seguirá vivo en cada hectárea que trabajemos con agricultura de precisión.